



Alexander Pacuraru: 01607279464

Jonas Noll: 01704658962

contact@intothesun.de

www.intothesun.de

Ohne aktuellen musikalischen Trends nachzueifern, bedienen sich die vier Aschaffener von INTO THE SUN eines breiten Repertoires an Stilrichtungen: neben Singer/Songwriter-Stücken finden sich funky, bluesige sowie auch härtere Songs im Repertoire der Band. Das Resultat lässt sich am besten beschreiben als ehrlicher, melodischer Alternative Rock à la Foo Fighters, Hoobastank, Matchbox Twenty oder Candlebox.

Musik, die bewegt, und eingängige Melodien sorgen für einen langen Nachhall.

Gig-History:

- | | |
|------------|--|
| 02.02.2013 | E-Werk, Bad Homburg
mit ONE MILLION AGAINST ONE und Bourbon Seas |
| 25.01.2013 | Goldene Krone, Darmstadt
mit ONE MILLION AGAINST ONE und No Way To Norway |
| 24.11.2012 | headCRASH, Hamburg
mit Never Dying Moment und Basement Volunteers |
| 12.10.2012 | Double Trouble, Aschaffenburg
mit ONE MILLION AGAINST ONE und Never Dying Moment |
| 25.05.2012 | SoundSeason, Aschaffenburg |
-

Der Ursprung der Band liegt bei Alex (Bass) und Jonas (Gitarre). Beide spielten zusammen in einer Aschaffener Cover-Band, bevor sie beschlossen fortan eigene Musik zu machen. Nach ersten Jams und Songwriting zu zweit kam dann Olli an den Drums dazu, bevor Elli als Sänger für Into The Sun gefunden und gewonnen werden konnte. So sind wir seit Anfang 2011 komplett.

Anstehende Termine:

01.06.2013 **Schlossgrabenfest, Darmstadt**

27.07.2013 **Mühlbergfest, Johannesburg**

24.08.2013 **Stadtfest, Aschaffenburg**

“Besonders bei INTO THE SUN machte das Zuhören ordentlich Spaß: Ihre energiereiche Rockmusik reicherten die Musiker mit bluesigen und groovigen Elementen an. Dazu sang ihr Frontmann mit kraftvoller Stimme, die an Placebo erinnerte. Nuancen der Bands Live und Candlebox flossen in ihre fetzigen Lieder ebenso ein.” - MainEcho (05/2012)

“Mit INTO THE SUN mischt seit 2011 ein weiterer spielfreudiger Vierer mit, der frischen Wind in die Szene bringen will. Im letzten Jahr gab die Truppe ihr Debüt, lässt ihre Songs momentan im Proberaum gedeihen und hat die klare Absicht, mit herzerwärmendem Feel-Good-Rock à la Foo Fighters inklusive einer Portion Incubus-Groove die hiesigen Sommernächte zu beschallen.” - FRIZZ Aschaffenburg (05/2013)

“INTO THE SUN sind die Sunnyboys des lokalen Funkrock: eingängige Songs, für die Open-Air-Bühnen der Nation wie gemacht.” - FRIZZ Aschaffenburg (07/2013)

